

Fréjus : une stèle en hommage « à tous ceux tombés pour que vive la France en Algérie »

Samedi en fin de matinée, le rond-point de la Frégate à Fréjus était noir de monde, à l'occasion de l'inauguration d'une stèle en hommage; « à tous ceux tombés pour que vive la France en Algérie ».

Autour du sénateur-maire de Fréjus, David Rachline, l'ensemble des élus de la majorité municipale avait fait le déplacement, ainsi que le conseiller régional, Frédéric Boccaletti ou encore François Collin, président de l'association pour la défense des intérêts moraux et matériels des anciens détenus et exilés politiques de l'Algérie française, Fred Artz et Jean-Paul Selles, respectivement secrétaire national et délégué PACA du Rassemblement des Français d'Algérie et leurs amis. Dévoilement et bénédiction de la stèle par le curé Claude Aguilla, dépôts de gerbe, chant des Africains et Marseillaise ont rythmé cette cérémonie placée sous le signe du souvenir.

« La France a alors fait ses choix. On ne refait pas l'his-



La stèle commémorative est désormais installée square de la Frégate.

(Photos P. M.)

toire, même si beaucoup semblent aujourd'hui avoir envie de la façonner et de la déformer à leur goût », confiait David Rachline lors de son discours; « La réalité est gravée dans les mémoires de tous ceux qui étaient alors

présents en Algérie. Ils s'en souviennent comme ils se souviennent aussi de tous ceux qui y sont tombés pendant ces tristes années. Sachant que l'hommage que nous rendons aujourd'hui va bien au-delà, et s'adresse à

tous ceux qui, de 1830 à 1962, se sont battus pour cette terre qui fut si longtemps la France... »

Et de conclure; « vive Fréjus, vive la France et vive le souvenir de la France en Algérie! »

P. M.



Une foule nombreuse s'était déplacée pour assister à l'inauguration de la stèle.